

## Crédito Balear AVISO:

Contra presentación de los resguardos correspondientes, PAGAMOS el CUPON de 1.º de ENERO 1921 que llevaban adheridos los títulos de DEUDA PERPETUA 4 0/0 INTERIOR, al sernos entregados para su canje.

### Los inscriptos de Marina

Hemos recibido las siguientes líneas:  
Por la Comandancia de Marina de esta capital ha sido expuesta al público la relación de los inscriptos del Trozo de Palma, que, por cumplir 19 años de edad dentro del año actual, quedan obligados a prestar sus servicios en la Armada. Los inscriptos deberán presentar las reclamaciones que crean pertinentes, contra dicha relación, ante el señor Comandante de Marina de esta provincia, durante la primera quincena del mes actual.

Con arreglo al sorteo efectuado por la Junta Superior de la Armada en Madrid el día 17 del mes de Enero del año actual, la fecha que debe tomarse como punto de partida, para fijar el orden en el alistamiento del año en curso, es la de 11 de Junio.

En vista de ello, en la relación mencionada, figura con el n.º 1 el inscripto Pablo Bosch Valero, hijo de otro y de Ascensión, nacido en esta capital en 20 de Junio de 1902.

### La Exposición de Arte retrospectivo

La Comisión organizadora nos participa que mañana, día 5, se inaugurará la anunciada Exposición de Arte retrospectivo.

Esta se ha instalado en el local de la Biblioteca provincial, donde tuvo lugar el verano último la Exposición regional de Arte.

La entrada costará un real.

### El impuesto de utilidades

El señor Presidente de la Federación Patronal de Mallorca, nos solicita hagamos público que el viernes día cuatro del mes en curso, a las 8 de la noche, en el domicilio social de dicha entidad federativa, tendrá lugar una reunión magna a la que podrán concurrir socios y no socios, para tratar sobre la aplicación del impuesto de utilidades, la cual reunión quedan convocados los señores miembros de las sociedades colectivas y comanditarias de esta isla, rogándose muy encarecidamente que en beneficio de los propios intereses de dichas sociedades mercantiles e industriales, se sirvan concurrir a tan importante acto.

### Notas de Sociedad

Atención

El nuevo general-jefe de la brigada de infantería de Mallorca, don José Rodríguez Casademunt, ha tenido la atención de comunicarnos haberse posesionado del cargo y de ofrecernos sus servicios.

Se lo agradecemos.

Jura

Ante el jefe superior de Palacio, señor Marqués de la Torre, ha jurado el cargo de Gentilhombre de Cámara de S. M. con ejercicio y servidumbre, como primogénito de Grande de España, el expeditado a Cortes por Mallorca don Fernando Weyler, hijo de nuestro ilustre paisano el Excmo. señor Duque de El Rubí.

Fallecimientos

Después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, ha fallecido, en Pollensa, a la avanzada edad de 91 años, el distinguido propie-

tario de dicha villa don Jaime Ignacio Martorell y Llitra.

El finado era el jefe del partido liberal de Pollensa, donde había desempeñado varias veces el cargo de alcalde.

Por su caballerosidad y su bondadoso carácter se atraía las simpatías de cuantos le trataban, habiendo sido su muerte muy sentida.

D. E. P.

Enviamos a su familia, especialmente a sus hijos don Martín, Pbro., coronel de Intendencia, don Jaime, don Luis, farmacéutico, don Francisco, abogado, y don Antonio, empleado del Ayuntamiento de Palma, la expresión de nuestro sentido pésame.

—Ha fallecido doña Bárbara Roca y Sans, mayorala del predio «Sarría» (Establiments), quien, por su bondadoso carácter, se conquistaba el afecto de cuantos la trataban.

El Señor acoja en su seno el alma de la finada, a cuya familia, especialmente a su esposo, don Antonio Salas, enviamos la expresión de nuestro pésame.

De viaje

Ayer embarcó para Valencia, a bordo del vapor «Jorge Juan», el teniente coronel de artillería don Victoriano López-Pinto Sevilla y su hijo don Victoriano, quienes marchan a Madrid.

—Esta mañana ha llegado de Ibiza, en el «Balear», el capitán del cuerpo de Intervención militar don Aurelio Díez Centeno.

Permuta

Se ha concedido la permuta que tenían solicitada los profesores de Modelado y vaciado D. Rodrigo Castañón, de la Escuela de Artes y oficios de Palma, y don Dionisio Pastor de la de Córdoba.

Nuevo farmacéutico

Ha obtenido el título de farmacéutico en la Universidad central don Juan Sureda Vidal.

Teatrales

Lirico

Esta noche se estrena el sainete de los Quintero «La del Dos de Mayo», que es aceptable, según dice el crítico de «La Lectura Dominical».

Máscaras multadas

El señor Gobernador civil ha impuesto sendas multas de 25 pesetas cada una a dos mujeres que iban disfrazadas y se paseaban por el Borne con la careta puesta.

Además, ha sido encerrado en Capuchinos un mascarón que se negó a obedecer las órdenes de la policía.

Es de esperar que nuestras autoridades procurarán, como hasta ahora, que sean rigurosamente cumplidas las disposiciones del Gobierno respecto a las fiestas del Carnaval, y que seguirán castigando a quienes las infrinjan.

Del mar

Para Valencia salió ayer tarde el vapor «Jorge Juan».

También salió el «Ciudadela», para Ciudadela.

Esta mañana ha salido para Cabrera el vapor «Ciudad de Palma».

### En el Museo Arqueológico Diocesano

Mañana, por la noche, el Catedrático de este Instituto don Gabriel Llabrés dará una conferencia en el Museo Arqueológico Diocesano.

Desarrollará este tema: «Historia de la fábrica de la Seo».

### Circulares del Rvdmo. Sr. Obispo

En el último número del «Boletín Oficial del Obispado de Mallorca» se han publicado las siguientes circulares de nuestro amado Prelado:

Sobre el próximo Carnaval

A tenor de lo prevenido en el «Boletín» del 16 de Diciembre próximo pasado, quedan autorizados los Rdos. señores Curas párrocos, Eónomos, Regentes y Superiores Religiosos de Iglesias para exponer el Santísimo Sacramento los tres días de Carnaval. Rogamos a los fieles con el mayor encarecimiento se abstengan de tomar parte en las fiestas y diversiones de estos días en las cuales tanto se ofende al Señor y acuden a los templos para desagrar a Su Divina Majestad justamente irritada.

Palma, 25 de Enero de 1921.  
† El Obispo.

Ordenando no se diga la oración «Ad postulandam serenitatem»

Habiendo atendido el Señor nuestras súplicas durante el mes de Enero, cesarán los sacerdotes de decir la oración «ad postulandam serenitatem» substituyéndola en los tres primeros días hábiles con la «pro gratiarum actione».

Palma, 31 de Enero de 1921.  
† El Obispo.

### Noticias militares

Concurso.—Se anuncia a concurso de vacantes de capitán de Estado Mayor que existen en la Sección Ceuta-Tetuán, de la Comisión Geográfica de Marruecos; y una del mismo empleo y cuerpo en el depósito de la Guerra.

Situaciones.—En lo sucesivo los auxiliares de oficinas del material de Ingenieros podrán pasar a las situaciones de reemplazo y a supernumerarios, sin sueldo, cuando lo necesiten.

Destinos.—Se destina, en el Arma de Infantería, a los capitanes (E. R.) don Juan Colom, al batallón cazadores de Ibiza y don Juan Ramón Jaime a la zona de Ibiza; al teniente (E. R.) don José Juan Mari a la Zona de Ibiza; y a los alféreces de la misma escala don Gabriel Llaneras al batallón cazadores de Ibiza y don Miguel Llinás a la Zona de Ibiza.

Instrucción de tiro.—Entre los cuerpos del Arma de Caballería que más se han distinguido en la instrucción de tiro con mosquetón y pistola correspondientes a 1919 figura el grupo escuadrones de Mallorca, por lo cual se hará saber al jefe de dicho Cuerpo la satisfacción con que S. M. ha visto el brillante concepto obtenido por las unidades de su mando y que se le anote en su hoja de servicios así como a los demás jefes y oficiales a sus órdenes que hayan intervenido en los susodichos trabajos.

Sanidad Militar.—Destinos.—Coronales médicos don Bernardo Riera Alemany, de Director del Hospital Militar de Burgos, a jefe de Sanidad Militar de Mallorca, y don Angel Rodríguez Vázquez, de jefe de Sanidad de Mallorca, a Director del Hospital militar de Burgos.

Teniente médico don Manuel Hombria Iñiguez, del Regimiento de Palma a la 1.ª Comandancia de tropas de Sanidad Militar.

Ascenso.—Ha sido ascendido a sub-oficial de Ingenieros el sargento de esta Comandancia don Pedro Moll.

### Riña en Felanitx

En el Gobierno civil se recibió ayer una comunicación de la Benemérita del puesto de Felanitx dando cuenta de que el domingo se suscitó una disputa, por cuestión de juego, entre dos concurrentes al café llamado «Ca'n Grau», situado en aquella ciudad.

Los contendientes fueron Juan Masot y Juan Mesquida Huguet, de 18 años de edad.

El primero dió unos golpes con la mano a su contrincante. Entonces éste agredió al otro con una navaja, produciéndole una herida corto-punzante en la región intercostal izquierda y otra en la región escapular.

✠

**D. JAIME IGNACIO MARTORELL LLITRA**  
Propietario Ex-Alcalde de Pollensa  
Ha fallecido a la edad de 91 años en dicha Villa, ayer a las 4 de la madrugada  
Después de recibidos los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica  
A. E. R. I. P. A.

Sus hijos don Juan, Jaime, Luis, Martín, Francisco, Antonio, Guillermo y Magdalena y sus hijas políticas Catalina, Andreu y María Margarita Llobera, y demás familia, suplican a sus numerosas amistades, se sirvan asistir al funeral que se celebrará en la iglesia parroquial, del indicado pueblo, el jueves día 3 del corriente a las nueve de su mañana, por lo que recibirán especial favor.  
Casa mortuoria: Huerta, 1, (Pollensa).

Los Excmos. e Ilmos. Sres. Obispos de Mallorca y Lérida han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

✠

**D.ª Bárbara Roca y Sans**  
Mayorala del predio «Sarría», de Establiments  
Ha fallecido  
Q. E. P. D.

Su afligido esposo, hija, hijos, hermanos (ausentes), hermanas políticas, sobrinos, tío, tías y demás parientes al participar tan triste nueva a sus amigos y conocidos les suplican tengan presente en sus oraciones el alma de la finada y asistan al funeral que se celebrará el viernes día 4, a las diez, en la iglesia parroquial de Establiments.

No se invita particularmente.

El duelo se despide en la Iglesia.

El Ilmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Mallorca se dignó conceder 50 días de indulgencia por cada misa, comunión o parte de rosario que se ofrezca en sufragio de su alma.

Ambas heridas fueron calificadas de pronóstico reservado.  
El agresor fué detenido y puesto a disposición del Juzgado.

### Contra las tarifas de la «Isleña»

Ayer pasó a cumplimentar al Alcalde, señor Barceló y Caimari, el Senador del Reino don Juan Massanet, habiendo ofrecido apoyar en la Corte, la reclamación del Ayuntamiento en contra de las nuevas tarifas de la «Transmediterránea». Obedeció la visita del señor Massanet a que anteayer la Comisión que fué a su domicilio, no le encontró, por estar ausente de la capital el señor Massanet.

El señor Alcalde ha recibido una carta del Presidente de la Federación Obrero-católica, don Jaime Vicens, dándole cuenta del acuerdo de aquella Federación uniéndose su protesta a la del Ayuntamiento en contra de las tarifas de la «Isleña».

Se han recibido telegramas del señor Conde de Sallent contestación a otros que le enviaron nuestros representantes en Cortes que se hallan en esta ciudad protestando contra los aumentos de las tarifas de la «Transmediterránea».

El Conde, en sus telegramas, dice que ha visitado al Subsecretario de Fomento, quien le prometió estudiar con toda detención el asunto.

### SUETOS Y NOTICIAS

El «Trolley»  
De la Sociedad de Empleados de la Compañía General de Tranvías Eléctricos «El Trolley», domiciliada en la Federación Católica Obrera, hemos recibido el siguiente aviso:

«Por acuerdo de la Junta Directiva de esta Sociedad se reunirá en Junta General ordinaria el viernes día 4 de Febrero a las veintitres en cumplimiento del art. 25 del Cp. 5.º del Reglamento y en la que se dará a conocer una importante mejora en bien de sus asociados para la cual suplicamos la puntual y

total asistencia de los mismos.— La Junta.

Multas  
El Alcalde, señor Barceló y Caimari, ha impuesto algunas multas, de a quince pesetas cada una, a varios dueños de «autos», por excederse en la velocidad marcada. También ha impuesto multas, por faltas en el servicio, a algunos basureros.

Carbón  
El señor Alcalde nos ha manifestado que en el depósito de Montesión, donde se expende el carbón, se vendieron anteayer 232 arrobas de esta mercancía.

La Junta de subsistencias  
Esta tarde se reunirá en el Gobierno civil la Junta provincial de subsistencias.

Aviso  
El último número del Boletín Oficial del Obispado publica el siguiente aviso:  
«Se advierte a los Sres. Predicadores de Cuaresma que habrán de presentarse en Palacio el día 4 de Febrero a las 11 de la mañana para prestar el juramento prescrito ante el Excmo. y Rdmo Sr. Obispo y recibir las instrucciones oportunas.»

Denuncia  
La guardia civil del puesto de Binissalem ha denunciado a un sujeto presunto autor de haber envenenado dos gallinas de casa de un convecino.

Juventud Antoniana  
Números premiados en el sorteo de la Beneficencia Antoniana:  
Alfiler de oro, n.º 1824; busto, 0045; cartera, 2151.

Se vende  
un tronco de caballos de seis años, con galera y guarniciones.  
Informes: Centro de Anuncios.



# CONFERENCIAS TELEGRAFICAS

(SERVICIO ESPECIAL Y EXCLUSIVO DE CORREO DE MALLORCA)

## DESDE MADRID La visita de los Reyes de Bélgica

Entusiasta recibimiento  
Madrid, 1.º (16'00)

Cubriendo la carrera

A las diez de la mañana, salieron, de sus respectivos cuarteles, las tropas que componen esta guarnición para cubrir la carrera que debían recorrer los Reyes de Bélgica y su séquito, a la llegada de aquéllos a Madrid.

Las tropas cubrían desde la estación y el Palacio Real.

Precauciones

Las autoridades habían tomado, en todo el trayecto, grandes precauciones.

Numerosas fuerzas de la Benemérita, guardia de Seguridad y policía ejercían estrecha vigilancia.

Al público sólo se le permitía estar en las bocacalles, alejado del espacio por donde debía pasar la regia comitiva.

Adornos en la estación

La estación del Norte estaba artísticamente adornada con numerosas guirnaladas.

Entre los adornos, figuraban los escudos de España y de Bélgica.

Esperando a los soberanos

Minutos antes de llegar el tren real, estaban ya en la estación los Reyes don Alfonso y doña Victoria, con toda la Familia real, excepto doña María Cristina y la infanta Isabel que esperaban en Palacio.

También estaba el Gobierno en pleno, los Presidentes de las Cámaras, las autoridades, los obispos de Madrid-Alcalá y de Sió, comisiones de los distintos cuerpos del ejército y la Armada, la colonia belga, el personal de la Embajada de Bélgica y otras personalidades.

Llegada del tren real.—Honores y salvas

A las once de la mañana, entró en agujas el tren especial que conducía a los Reyes de Bélgica.

Rindió honores una compañía de infantería del regimiento de Covadonga, con bandera y música.

Al mismo tiempo una batería situada en el ceartel de la Montaña, hacía las salvas de ordenanza.

Los Reyes de Bélgica

El Rey Alberto vestía uniforme de general belga, ostentando la banda y el collar de Carlos III.

La Reina Isabel llevaba abrigo de pieles negras.

Saludos y presentaciones

Al descender del coche que ocupaban, los Soberanos belgas besaron a los Reyes de España.

Don Alfonso les presentó a los individuos del Gobierno y personas del séquito real.

Doña Victoria hizo la presentación de las damas que se hallaban presentes.

Revisando las tropas

Luego, los soberanos belgas pasaron revista a las tropas que rendían honores.

Hacia Palacio.—La comitiva.—El Himno belga.—Aclamaciones

Seguidamente se organizó la comitiva, ocupando lujosos coches a la «grand Dumont» y de otros estilos para trasladarse a Palacio.

En el primero se colocaron el Rey Alberto y don Alfonso; y en el segundo la Reina Isabel con doña Victoria.

El séquito se colocó en los restantes coches.

Durante todo el trayecto, el numeroso público estacionado en las bocacalles prorrumpe en estruendosas aclamaciones, al pasar los coches que conducían a los Reyes.

Las diversas bandas militares, intercaladas entre las tropas que cubrían la carrera, rompían con los acordes del himno nacional belga.

Llegada a Palacio.—El público invade la explanada

Cuando la comitiva llegó a Palacio, se desbordó el entusiasmo de la muchedumbre.

La fuerza pública fué insuficiente para contenerla, invadiendo aquella la explanada de la Puerta del Príncipe, aclamando a los soberanos belgas y a los de España.

Los Reyes, en el balcón.—Enorme ovación

Minutos después, aparecieron los soberanos belgas en uno de los balcones de Palacio, acompañados de don Alfonso y doña Victoria.

Al advertirlo el público, estalló enorme ovación que duró largo rato.

El momento fué emocionante.

Desfile de tropas

Por fin, la fuerza pública, tras grandes trabajos, consiguió despejar la explanada, comenzando luego el desfile de

las tropas que habían cubierto la carrera, ante los soberanos, que permanecían en el balcón.

Las tropas fueron también ovacionadas.

El recibimiento que se ha tributado a los soberanos belgas, ha sido verdaderamente magnífico.

Estos, terminado el desfile, se retiraron a sus habitaciones particulares.

El Rey Alberto, coronel honorario de Wad-Ras

La «Gaceta» publica un real decreto del Ministerio de la Guerra, nombrando al Rey Alberto de Bélgica, coronel honorario del regimiento de Wad-Ras.

Los Reyes, satisfechos.—El Ministro de Negocios

Después de la llegada de los Reyes de Bélgica, el señor Dato nos recibió a los periodistas.

Nos dijo que los soberanos le habían manifestado su profunda satisfacción por el grandioso recibimiento de que han sido objeto.

Igual satisfacción ha demostrado el Ministro de Negocios Extranjeros belga que, juntamente con nuestro embajador, ha verido acompañando a los soberanos.

Doña Cristina y la Infanta Isabel

La Reina doña María Cristina y la infanta doña Isabel recibieron a los soberanos belgas en la primera puerta de Palacio.

Madrid, 2 (1'00)

Almuerzo

Los soberanos belgas almorzaron ayer, acompañados de su séquito, en el comedor de diario.

Los estudiantes visitan a los Reyes y les entregan un pergamino

Después del almuerzo, los Reyes de Bélgica, concedieron audiencia a una comisión de estudiantes de la Universidad Central.

Presidía la comisión el Rector, señor Carracido.

Este, en francés, pronunció un discurso saludando a los Reyes en nombre de los escolares.

Luego habló, también en francés, el estudiante don Manuel Palas, el cual dedicó un sentido recuerdo a los estudiantes belgas.

Después, entregaron al Monarca un pergamino, en el cual figuran las firmas de los presidentes de todas las agrupaciones escolares de Madrid.

El Rey Alberto contestó a las manifestaciones de simpatía recibidas, agradeciéndolas efusivamente.

Dedicó grandes elogios a la labor cultural que realizan las Universidades.

La comisión salió muy satisfecha de la afectuosa acogida que le habían dispensado los soberanos.

Nuevas aclamaciones

Cuando terminó la recepción de los estudiantes, los Reyes se asomaron al balcón.

El numeroso público, que todavía estaba estacionado, prorrumpe en grandes aclamaciones.

Visitas de los soberanos

A las cuatro, de la tarde los soberanos belgas salieron de Palacio habiendo algunas visitas.

Visitaron a las infantas doña Isabel y doña Luisa y al infante don Carlos.

También visitaron a la duquesa de Fernán Núñez y a los marqueses de Mina.

En algunas calles, los reyes fueron ovacionados.

El té

A las cinco y media, los soberanos estuvieron de regreso en Palacio, tomando el té.

Recepción diplomática

A las seis y media de la tarde se efectuó en Palacio, la recepción diplomática en honor de los Reyes de Bélgica.

Concurrieron a la misma el Nuncio de Su Santidad y los embajadores y representantes extranjeros.

El banquete de gala

A las 8'45 empezó el banquete de gala.

El centro de la mesa lo ocupaban los Reyes de Bélgica y de España.

Asistieron todos los ministros y el cuerpo diplomático y los ex-presidentes del Consejo de Ministros.

Amenizó el banquete la banda del Real cuerpo de Alabarderos.

El acto resultó brillantísimo.

Concierto.—Interviene la Barrientos

Terminado el banquete de gala, se celebró un concierto en honor de los reyes huéspedes.

Tomó parte en él, entre otros importantes artistas, la eminente tiple ligera María Barrientos.

## La Sede de Oviedo

Madrid, 2 (1'00)

Un mensaje del Cabildo

El Cabildo catedral de Oviedo ha enviado un mensaje al Nuncio de Su San-

tidad, diciendo que es inexacta la supuesta oposición de aquél contra determinada persona, señalada para substituir al actual Prelado, quien, como se sabe, ha presentado la dimisión de su cargo.

Por ahora no se proveerá la Sede

Sabemos, de fuente fidedigna, que no se proveerá, por ahora, la Sede de Oviedo, habiéndose prorrogado la jurisdicción al obispo dimisionario Rvdo. Dr. Baztán.

## De Bilbao

Madrid, 2 (1'00)

Felicitación al Presidente de la Diputación

Bilbao.—Se ha reunido la Comisión Provincial.

En ella se acordó felicitar al Presidente por su actitud frente al Gobernador.

Agradecimiento

Bilbao.—Dos comisiones de obreros de las Papeleras han visitado al Presidente de la Diputación para expresarle su gratitud por su conducta en la grave crisis que atraviesa dicha industria a causa de las medidas arancelarias.

Multas de 500 pesetas

Bilbao.—Se ha impuesto multas de 500 pesetas a los comerciantes que expendían aceite de tasa en malas condiciones.

Las sociedades anónimas se niegan a pagar el 1 por 100 de las utilidades

Bilbao.—Las sociedades anónimas se niegan a pagar el impuesto de 1 por 100 sobre utilidades que ha creado la Diputación.

En libertad

Bilbao.—Se han puesto en libertad numerosos presos gubernativos.

## La Asamblea de Directores de periódicos

Madrid, 2 (1'00)

Se acuerda reanudar las negociaciones con la «Papelera»

Ayer tarde, a las cuatro y media, se reunió nuevamente la Asamblea de Directores de periódicos.

La reunión tuvo lugar en el salón de actos del diario «A B C».

Después de larga discusión, se acordó: Que la Asamblea se ponga al habla con la «Papelera», reanudando las negociaciones para tratar de la cuestión del papel.

Y que en estas negociaciones se hablase del papel para periódicos diarios. Mañana volverá a reunirse la Asamblea.

## El sindicalismo en Sevilla

Madrid, 2 (5'30)

Manifestaciones del Gobernador.—Han sido detenidos los autores e inductores de todos los crímenes

Sevilla.—El Gobernador civil de esta ciudad, al recibir a los periodistas, les manifestó que habían sido detenidos todos los autores e inductores de crímenes sindicalistas de Sevilla y su provincia.

Varios de los detenidos últimamente lo habían sido ya cuando se realizaban atentados; pero fueron libertados por carecer de pruebas concretas.

Detalles de la banda terrorista.—Su composición.—Patronos que pactaron con los sindicalistas

Sevilla.—Se sabe que la banda terrorista encargada de ejecutar los crímenes estaba compuesta de doce o catorce individuos que cobraban veinte pesetas diarias y se sorteaban para cometer los atentados.

A los individuos que componían esta banda se les denominaba «Charlots».

Se tiene también la certeza de que un centenar de patronos pactaron con los sindicalistas por temor a las agresiones.

300 detenidos.—El Gobernador a Madrid

Sevilla.—Pasan de 300 el número de sindicalistas detenidos con motivo de haberse descubierto toda su organización.

Se cree que todos ellos serán deportados a bordo de buques de guerra.

El Gobernador de esta ciudad marchará la próxima semana a Madrid a dar cuenta de su gestión y éxito obtenido.

Se extinguirá el sindicalismo

Sevilla.—Se trabaja ahora activamente por las autoridades, para la extinción del sindicalismo en los muelles, último punto donde se ha refugiado y donde, según se sabe, se sigue cotizando.

Elogios a la Benemérita

Sevilla.—La población elogia la actuación de la Benemérita en la cuestión sindicalista, especialmente, la de los dos guardias que disfrazados asistieron a una reunión en el pueblo de Dos Hermanas, consiguiendo engañar a los sindicalistas

de aquel pueblo, quienes les contaron todo el plan.

Los guardias, después detuvieron a tres sindicalistas que se cree son los que colocaron las bombas que recientemente explotaron en aquel pueblo.

## La Bolsa

De Madrid

Madrid, 2 (1'00)

Cotización de ayer

Interior contado.	70'00
Interior fin de mes.	00'00
Amortizable 5 por 100.	92'75
Amortizable 4 por 100.	00'00
Banco de España.	000'00
Compañía Tabacalera.	275'00
Francos.	49'90
Libras.	27'53
Exterior.	81'95
Carpeta interior.	00'00
Marcos.	11'10
Liras.	00'00
Dólares.	7'12
Coronas.	0'00

De Barcelona

Cierre de ayer

Barcelona, 2 (9'00).

(Información del Banco Hispano-Americano)	
Interior.	70'00
Amortizable 5 por 100.	93'35
Exterior.	81'90
Francos.	50'00
Libras.	27'65
Dólares.	7'16
Liras.	26'70
Suizos.	115'00
Marcos.	11'15
Coronas (Madrid)	2'50

## Lotería Nacional

Madrid, 2 (1'00)

El sorteo de ayer

En el sorteo de la Lotería Nacional, celebrado ayer, resultaron premiados los siguientes números:

Con el primer premio: número 22.415, despachado en Madrid.

Con el segundo premio: núm. 14.969, despachado en Sevilla.

Con el tercer premio: número 28.450, despachado en Bilbao.

Con cuartos premios han salido premiados los números: 25.424, 11.059, 5.170, 470, 11.536, 28.064, 17.795, 25.169, 4.562 y 3.714.

## La agresión sindicalista en Alicante

Madrid, 2 (1'00)

Detenciones y registros.—Hallazgo de explosivos

Alicante.—Con motivo de la última agresión a dos sindicalistas perpetrada por otros sindicalistas en esta ciudad se han practicado varias detenciones.

Entre los detenidos figuran Antonio Clavell, Antonio Sotelo, Segundo García y Mariano Aguado.

Se han practicado, además, diferentes registros domiciliarios.

El llevado a cabo en el domicilio de Clavell dió por resultado encontrar explosivos iguales al que, días atrás, explotó en la serrería de P. Antonio Pérez.

Se está buscando un sindicalista catalán que se ha escapado de este población.

## Noticias varias

Madrid, 1 (16'00)

Esteve, Subsecretario de Hacienda

La «Gaceta» publica un decreto de Hacienda, nombrando Subsecretario del ministerio al señor Esteve.

El precio del trigo

El propio periódico oficial publica un real decreto de Fomento fijando para este mes, en 75 pesetas los cien kilos la harina de trigo.

Prensa Asociada

## DESDE BARCELONA

Barcelona, 2 (3'30)

## Notas catalanas

Los contra maestres de las fábricas de Manresa se separan del sindicato

Noticias de Manresa dicen que han acordado separarse del sindicato único los contra maestres de las fábricas de tejidos.

Sindicalistas y carteristas expulsados

Siguen las expulsiones de los sindicalistas de otras ciudades. Ayer la policía expulsó para sus respectivas provincias, a veinte sindicalistas.

También fueron expulsados veinte carteristas.

Detención

Ha sido detenido el obrero sindicalista Félix Monteagudo, que estaba reclamado por el Juzgado, como supuesto autor del asesinato del patrono panadero Antonio Figueras.

El legado de don Pedro Codina

El Alcalde ha recibido el último che-

que del legado de un millón de pesos hecho por don Pedro Codina a la ciudad de Barcelona.

El importe de este cheque se destinará a la construcción de una escuela en el paseo de San Juan.

La Conferencia de Transportes.—Llega el secretario general de la Sociedad de Naciones

Se encuentra en esta ciudad, a donde llegó ayer, con objeto de organizar la conferencia de transportes, el secretario general de la Sociedad de Naciones M. Robert.

La conferencia se celebrará durante el mes de Marzo próximo.

Obreros sin trabajo

Actualmente en esta población, se encuentran en paro forzoso unos 600 obreros.

Centro interurbano inaugurado

Se ha inaugurado una nueva central interurbana, que la Mancomunidad ha instalado en Santa Coloma de Farnés.

Palou Garí

## BOLETIN RELIGIOSO

MAÑANA

Santos—San Blas, ob. y mr.

Cuarenta Horas

Empiezan en Santa Eulalia, dedicadas al Sagrado Corazón de Jesús. Exposición a las seis; a las diez, Horas y Misa mayor solemne en honor de San Blas, con sermón por el Rdo. P. Antonio Tomás, de los SS. CC. Por la tarde, a las cinco, los actos de Coro; a las seis y media, Rosario, sermón por el Rdo. don José Auba, Pbro.; acto de desagravio al Sagrado Corazón de Jesús y reserva de S. D. M.

En esta parroquia habrá mesas para unción y bendición.

Otras funciones.—En la Catedral Basílica, a las diez y media, Misa mayor con exposición y sermón por el Rdo. don Nicolás Saggese, Pbro. Por la tarde, a las cuatro y media, exposición, canto de Vísperas y Completas, procesión y reserva de S. D. M.

En San Jaime, fiesta de San Blas. A las nueve y media, Horas y Misa con exposición y dirá el panegírico del Santo el M. I. señor don Antonio Sancho, Canónigo y predicador de Su Majestad. Por la tarde, a las cinco, actos de coro, Rosario, ejercicio propio para el día del Santo con sermón, Te-Deum y adoración de la reliquia de San Blas.

Todos los fieles que habiendo confesado y comulgado, visiten esta iglesia parroquial, desde las catorce de la víspera de San Blas hasta la puesta del sol del día de la fiesta, ganarán indulgencia plenaria. Habrá mesas para ungrir.

En San Juan, fiesta de San Blas, a las diez y media, Misa mayor con música y sermón por el Rdo. don Jaime Sastre, Pbro. Al anochecer, Rosario y conclusión del Triduo por el mencionado orador.

Habrán misas para la unción, y bendición de frutos.

En el Centro Eucarístico, a las siete y media, Misa de Comunión general, exposición del Santísimo que velarán las señoras asociadas. A las seis de la tarde, Rosario, sermón por el Rdo. don Juan Rotger, Pbro. y reserva de Su Divina Majestad. La misa y exposición serán en sufragio de don Tomás Aguiló.

En Santa Magdalena, empieza un Triduo para desagraviar al Sagrado Corazón de Jesús de las ofensas que recibe en los días de Carnaval. A las siete y media, misa con exposición de Su D. M. y meditación; por la tarde, desde las dos hasta el anochecer habrá expuesto el Sagrado Copón.

En Santa Catalina de Sena, festividad de los Desposorios de Santa Catalina de Sena. A las diez, exposición y Misa mayor, con sermón por el Rdo. P. Antonio Gómez, Mercedario, y reserva de S. D. M. A las cuatro y media, tarde, exposición, rezo de una parte del Rosario, Corona de oro y reserva.

Visita.—A Ntra. Sra. del Confalon, en Santa Eulalia.

Completa asimilación. Resultado más rápido en la absorción de la INANUTRICIÓN y CRECIMIENTO.

**HIPOFOSFIT**